
 

 

RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 14 SEPTEMBRE 2016 
 

 
 
Présents : Mmes Bellier M.O., Berthe M., Hanosset M.,  Leber N et Lavallard O.  

       Mrs Dovergne A., Damay D, Mazurier T. et Senée F. 
 

 

Absents : Mr Duponchelle E. 
 

Secrétaire de séance : Mme Hanosset M 
 

 

Approbation du compte rendu de la réunion du Conseil Municipal du 03 Aout 2016  

 

 
I.  AMP 

 

Le Conseil Municipal, accepte le chèque des Assurances Mutuelles de Picardie d’un montant 
de 47.30 €.  

Délib.N°     01 - 14092016 – 80237 

II. EAU  

 

Le Conseil Municipal, suite aux recommandations de G2C Environnement accepte le devis 
présenté par la Nantaise des Eaux pour l’installation d’un débitmètre au château d’eau et d’un 
compteur à Aubercourt, soit un montant de 3 342.41 HT, 4 010.89 TTC.  

 
Il sollicite l’Agence de l’Eau pour une subvention de 70% dans le cadre de l’étude soit 

2 339.69€  
Délib.N°     02 - 14092016 – 80237 

 

Le Conseil Municipal, accepte le devis de la Nantaise des Eaux pour la réparation de fuites 
rue Alcius Ledieu d’un montant de 3 836.50 HT, soit  4 603.80 TTC.  

Délib.N°     03 - 14092016 – 80237 

 

Le Conseil Municipal, décide d’implanter un poteau incendie Rue Neuve. Il confie les travaux 

à la Nantaise des Eaux pour la somme de 1 743.50 € HT, soit 2 092.20 TTC.  
Délib.N°     04 - 14092016 – 80237 

Une rencontre avec le SIAEP du Santerre est prévue à Démuin le 30/09 à 20h30.  

 
 
 

 
 

 
 



 

 

III. CANTINE/GARDERIE 

 
Nathalie Leber fait un compte rendu de la réunion des maires du 06/07/2016 et de l’évolution 

des évènements depuis cette date.  
Délib.N°     05 - 14092016 – 80237 

Elle fait également le point sur la rentrée scolaire et les TAP  
 

IV. QUESTIONS DIVERSES 

 

- Chemin de Cayeux.  
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré à l’unanimité, mandate le cabinet WACQUET 

pour défendre les intérêts de la commune, en action commune avec la CCALM dans l’affaire  
de la Société Saint Louis Sucre / dégradation du chemin de Cayeux, et autorise le maire à 

ester devant la Cour Administrative d’Appel de Douai.  
Délib.N°     06 - 14092016 – 80237 

- Odile Lavalard fait un compte rendu de la réunion de commission :  
 

24/09 Nettoyons la nature de 9h30 à 12h30 
19/11 Troc Plantes 

 
- Maryline Berthe   

- fait le point sur le Marché de Noël prévu le 18/12 de 10h à 20h   

(15 exposants pour l’instant)  
 

- Pose la question du noël des aînés. Repas début janvier ou 
colis pour les plus de 70 ans? Le Conseil propose de faire un 
sondage auprès des personnes concernées.  

 
- Propose d’emmener les enfants au bowling pour noël  

 

- Un débat animé a lieu sur la Fête Picarde ou communale et son organisation. Une 
réflexion sera menée.  
 

- Emanuelle Duponchelle fait savoir que le site a été refait de façon remarquable par 
Jany Lottin et qu’il va être mis en ligne.  

 
 

La séance est close à 22 h 00 et comporte 6 délibérations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ONT SIGNE LES MEMBRES PRESENTS 

POUR EXTRAIT CONFORME 

 

 
A. Dovergne    M.Hannosset     M.O. Bellier
   

 
 

 
 
 

M. Berthe    T.Mazurier     O.Lavallard 
 

 
 
 

 
 

D. Damay     E.Duponchelle    F.Senée 
 

 

 


